



INFORMATIVO # 6

Santuario de OLON y DAULE Pfingsten 2021

Meine lieben Freunde in der alten Heimat: Jetzt war schon Ostern und wir hatten in diesen Wochen sehr viele Sorgen, denn das Corona Virus hat immer wieder viele unserer Leute angesteckt. So konnten wir die grossen Feste, KARWOCHE UND OSTERN nur virtuell feiern, bei geschlossenen Türen. Aber wir bereiten uns jetzt auf das Pfingstfest vor, das Kommen des Heiligen Geistes in unsere Welt; und Jesus, unser Herr, will sich auch ganz fest nähern, so bitten wir ihn mit allem Vertrauen, dass er uns beisteht hier und in aller Welt!



Nun möchte ich all denen ganz herzlich danken, die uns bei dem grossen Projekt, „Kinderheim Sankt Christoph“, mit einer Spende geholfen haben. Ich stelle mir vor, dass es in dieser Zeit für viele sehr schwierig ist, weil es einfach weniger Einnahmen, und noch viel mehr Ausgaben gibt.



Wir konnten die erste Hälfte im Rohbau im Erdgeschoss vorantreiben, hier sind die unteren Säulen fertig, der Fussboden ist betoniert, im Augenblick wird an der Zwischendecke gearbeitet. Nach einer Pause, wegen des Winterwetters, das heisst vermehrter und manchmal starker Regen, arbeiten die Maurer an der Vorbereitung der kommenden Phase. Ich bin froh, dass es jetzt wieder weitergeht.

Helft mir bitte mit einer Spende zur Unterstützung

Mein Konto ist:

MISSIONSPROJEKT ECUADOR

Volksbank Wien IBAN: AT 684 3000 301 808 20000

BIC: VBOEATWW

Von ganzem Herzen wünsche ich Euch - mit grossem Vertrauen auf unseren Herrn, dass es bald wieder aufwärts geht - ein gesegnetes Pfingstfest